

# 大曲高等学校 校舎棟建設工事 工事だより

『 4月、春をむかえ桜咲くころ 』

これまでの雪も嘘のようになくなり、早くも桜咲く時期となりました。  
真新しい制服で、希望に満ちあふれる新入生の姿を目にするようになりました。  
コロナ感染症・国際情勢の変化とめまぐるしく変わる日常ではありますが、  
体調に注意しながら過ごしたいところです。



『 工事現場では今こんなことをしています 』

雪解けと共に基礎工事の準備を始め、徐々に建物の輪郭が現校舎棟からもみえていていると思います。現在の現場状況を施工写真を交えお伝えしていきます。



- ①根切り施工前に外周部の法面崩壊を防ぐ為、土留め材（H鋼7.5m）を打ち込んでいます。作業員の安全等を確保する為の大事な作業です。



- ②基礎工事開始です。掘削用重機を使用している根切り・砕石敷き込みの状況です。段差があり、重機オペさんの腕の見せ所です。



- ③基礎の下地となるコンクリートを打設しています。通称：捨てコンクリート



- ④基礎工事に必要な足場の組立を行っています。今回は次世代足場使用です。



\* 当作業所では、こんな対策も日常的に行っています。



場外への車両は洗浄してから搬出します。



◆ ◆ 近隣道路は汚さないよう、  
◆ ◆ 散水車を使用して巡回しています。 ◆ ◆

『 機械設備工事の様子をご紹介します 』



建築工事の他、機械設備工事として  
新校舎南側の土中に巨大な消防用水槽を  
設置しました。深さは約4 mもあり、  
水槽には約40m<sup>3</sup>（お風呂200杯相当）の  
水を貯蔵しておくことができます。  
万が一の火災時に消火用水として利用する  
為の水槽ですが埋まってしまうため工事中  
しか姿を見ることができないレア物です。

『 上空からの様子 』 ※ドローンにて撮影（R4年3月末時点）



当工事だよりは建築工事JVで執筆しています。  
お気づきの点等ありましたら下記までご連絡ください。

大曲高等学校校舎棟（建築）工事 作業所  
連絡先：代表 ☎ 0187-73-8190

またまた！発見シリーズ！  
大曲駅にて大曲高校書道部作品  
を発見致しました。お見事！  
（祝 秋田新幹線こまち開業25周年）

引き続き工事へのご理解と  
ご協力をお願い致します。

